
Intervention de Patrick Barbe, 
maire - conseiller général



L’A104

à Herblay

C’est non !!!



Ce que nous avons
demandé au SDRIF

La Coulée verte : 20 % de notre territoire



Protégeons notre art de vivre …







… et notre patrimoine !


